

A partir de mardi, de nouvelles journées contre le blocus et le terrorisme



La Havane, 3 sept (RHC).- Les journées contre le blocus et le terrorisme commenceront ce mardi par deux meetings à La Havane organisés par l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples. L'un d'eux aura lieu pour rendre hommage à Fabio Di Celmo, un jeune touriste italien, tué il y a 21 ans, dans un attentat à l'hôtel Copacabana, de notre capitale.

Irma Dioli et Marco Papaci, présidente et vice-président respectivement de l'Association Nationale d'Amitié Italie Cuba assisteront au meeting organisé dans cet hôtel havanais.

Ces journées contre le blocus et le terrorisme prendront fin le 6 octobre déclaré journée des victimes du terrorisme d'État en hommage aux victimes de l'attentat atroce contre un avion cubain de ligne en plein vol, en 1976.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170666-a-partir-de-mardi-de-nouvelles-journees-contre-le-blocus-et-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba